



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

3月11日で東日本大震災の発生から12年を迎えました。まだ、地震も津波も止めることができません。もしもの時に、自分や大切な人の命を守るために、どんな行動をすればいいか、何を留意しておけばいいか、家族、地域の人、お友だちとも考えていきましょう。



3月に入り、日ごとに暖かくなってきました。体育の時間の服装も、いつの間にか半袖です。3・4年生がサッカーをしていましたが、どの子も上手でした。元気よく走り回って、ゲームを楽しんでいました。



みきゃん通帳への読書記録が、タブレット端末を使ってできるようになりました。2年生はICT支援員さんにも手伝っていただいて、入力の仕方練習しました。本を読むたびに利子(読む力や理解する力など)がつくでしょう。



毎朝、「おはようございます」の挨拶が、元気よく聞こえてきます。お昼には「こんにちは」という挨拶も増えました。とても気持ちがいいですね。学校で、家庭で、地域でと、挨拶の輪が広がっていくといいですね。



先月、宇宙飛行士を選ぶ試験の結果が発表されました。試験に挑戦したのは4000人以上だそうです。試験の結果、男女一人ずつ、合わせて二人が宇宙飛行士に選ばれました。これから訓練や勉強を行い、やがては宇宙ステーションでの生活や、月の調査などに参加する予定だそうです。二人とも、小さい頃から宇宙飛行士になる夢をもち続けていたそうです。夢を実現させるっていいですね。皆さんはどんな夢をもっていますか。今もっている夢を大きく膨らませ、その夢を実現させるために必要なことを実行していきましょう。

